

Festival de las artes en Jamaica

Varios intérpretes canadienses participarán en el Festival Mundial de Artistas Jóvenes, que tendrá lugar en Kingston, Jamaica, coincidiendo con la celebración de la Conferencia Internacional de la Juventud, que se celebrará en esa ciudad del 1 al 9 de abril.

El festival artístico es una de las contribuciones de Jamaica al Año Internacional de la Juventud, organizado por la Naciones Unidas. El mismo incluye música clásica, religiosa, bailes, un festival cinematográfico y otro infantil, así como seminarios sobre folclore, artes visuales, literatura y música popular.

Nuevo Primer Ministro de Ontario

El pasado 8 de febrero prestó juramento como Primer Ministro de Ontario el Sr. Frank Stuart Miller, que había sido elegido líder del Partido Progresista conservador el 26 de enero.

El Sr. Miller substituye al Sr. William Grenville Davis, que anunció su decisión de hacer dimisión de su cargo el 8 de octubre. (Véase el Noticiario de Canadá de Octubre de 1984). El Sr. Davis continuará representando a los electores de la circunscripción de Brampton hasta que el Sr. Miller convoque nuevas elecciones provinciales.

El Sr. Miller, decimonoveavo Primer Ministro de Ontario, ocupa también el cargo de Ministro de Asuntos Intergubernamentales, que quedó vacante cuando el Sr. Tom Wells fue nombrado Representante General de Ontario en la Gran Bretaña.



El Sr. John Aird, Teniente Gobernador de Ontario, felicita al nuevo Primer Ministro de la provincial durante la ceremonia en que prestó juramento el Sr. Miller y su nuevo gabinete.

Embajador brasileño impone condecoración

En reciente ceremonia celebrada en Ottawa, Su Excelencia el Sr. Ronaldo Costa, Embajador de Brasil en Canadá, impuso la Orden de Rio Branco de Brasil, con el rango de Comendador, al Sr. Louis A. Bourgeois, Director General de la Cámara de Comercio Brasileño-Canadiense de Toronto. Esta condecoración se otorga "en reconocimiento a los méritos excepcionales de ciudadanos de Brasil y de otros países" que fomenten las relaciones diplomáticas, comerciales y culturales entre Brasil y otros países.

En 1973, al establecerse la Cámara de Comercio Brasileña-Canadiense de Toronto, los representantes de las compañías fundadoras solicitaron al Sr. Bourgeois, ex-funcionario federal de alto rango que vivía en Ottawa, que se trasladara a aquella ciudad para organizar la nueva institución.

En la actualidad, ésta es la cámara de comercio bi-nacional más importante y activa en Canadá, manteniendo estrechos lazos con su contrapartida en Brasil, la Cámara de Comercio Brasileño-Canadiense de Sao Paulo, para fomentar las relaciones económicas y culturales entre ambos países.



El Embajador Ronaldo Costa de Brasil (a la izquierda) felicita al Sr. Louis Bourgeois, Director General de la Cámara de Comercio Brasileño-Canadiense.

Exportaciones a España

España se prepara a ingresar en la Comunidad Económica Europea el año próximo. Esto hace pensar a los funcionarios comerciales que se ocupan de las relaciones con España que la coyuntura es propicia para aumentar el comercio y las inversiones canadienses.

A pesar de que el cambio no es muy favorable para la moneda española, las exportaciones canadienses a España han aumentado durante el último año. Casi la mitad del total de nuestras exportaciones fueron productos agrícolas, sobre todo maíz y cebada. El cambio favorable del dólar canadiense con respecto a la peseta está creando también un clima favorable para los inversionistas canadienses.

En opinión de los funcionarios comerciales canadienses en España, el gobierno español se ha dado cuenta de que es urgente ampliar la capacidad industrial e introducir cambios tecnológicos en los sectores más importantes que están en decadencia — especialmente las acerías y astilleros.

Se estima que sectores económicos como las comunicaciones, procesamiento de información y las industrias que fabrican equipos para la defensa conocerán también una gran expansión en el futuro. El gobierno está fomentando el desarrollo de estos sectores mediante las compras de programas

y el apoyo a nuevas inversiones, incluso las extranjeras destinadas a la exportación.

Los funcionarios comerciales estiman que estos cambios permitirán aumentar las exportaciones de los fabricantes canadienses de equipos electrónicos de avanzada tecnología y también crear sociedades mixtas. En opinión de los mismos, durante este período de cambio Canadá debe tratar sobre todo de consolidar nuestras principales exportaciones tradicionales a España.

Se estima que los renglones más prometedores son los granos para alimentación del ganado, el pescado, las maderas, el carbón y las semillas de papas. También sería conveniente explorar otros sectores como el procesamiento de información, la automatización de oficinas, los equipos para la defensa y las piezas para los mismos.

Hace unos días se firmó el primer contrato para la venta de semillas oleaginosas canadienses a España, por valor de varios millones de dólares. La United Co-ops de Chatham, Ontario, suministrará 20 000 toneladas de soya a un grupo de compradores españoles.

Los funcionarios comerciales opinan que se podrían añadir otras harinas proteínicas a las exportaciones de cebada y maíz destinadas a la alimentación del ganado en España, y que otras compañías seguirán los pasos de la AES Data y abrirán filiales en España.